

## Rasante Geschwindigkeitskontrolle: 221 Raser auf der A73 geschnappt!



Ein turbulenter Sonntag auf den Straßen rund um Bamberg: Bei einer Geschwindigkeitsmessung auf der A73 wurden gleich 221 Autofahrer erwischt, die sich nicht an die Tempolimits hielten. Die Polizei stellte zwischen 7 und 13 Uhr in der Nähe von Gundelsheim erhebliche Überschreitungen fest. Besonders alarmierend: Fünf Raser fuhren mit mehr als 160 km/h, während auf diesem Abschnitt nur 100 km/h erlaubt sind. Einer von ihnen wurde mit erschreckenden 171 km/h geblitzt und muss nun mit einem empfindlichen Bußgeld sowie einem Fahrverbot rechnen, berichtete **InFranken**.

Doch das war nicht das einzige Vergehen am selben Wochenende: Ein 45-jähriger Fahrer eines Tesla fiel ebenfalls ins Auge der Polizei, als er hinter deren Streifenwagen auf der A70 in Richtung Bayreuth scheinbar gedankenverloren weiterfuhr. Er hatte Anzeichen gemacht, als habe er in Bewegung geschlafen und hielt konstant 110 km/h. Aufmerksame Polizisten

versuchten 15 Minuten lang, den Mann mit Hupen und Anhaltesignalen zu wecken – doch ohne Erfolg. Der Fahrer war mit geschlossenen Augen und ohne Hände am Lenkrad unterwegs. Schließlich erwachte er und zeigte bei der Kontrolle „drogentypische Ausfallerscheinungen“. Zudem wurde ein Lenkradgewicht im Fußraum gefunden, welches dazu dient, eine Sicherheitsfunktion des Fahrzeugs zu umgehen, wie **FOCUS online** berichtete. Der Führerschein des Fahrers wurde einbehalten und ein Ermittlungsverfahren wegen Gefährdung des Straßenverkehrs eingeleitet.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Berlin-Mahlsdorf, Deutschland

Vorfall: Verkehrsunfall

Ursache: Flucht des Verursachers

Beste Referenz: [tagesspiegel.de](https://www.tagesspiegel.de)

Weitere Infos: [berliner-zeitung.de](https://www.berliner-zeitung.de)

**Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)**